



Communiqué du 19 novembre 2013

L'UNSSF prend acte !

L'UNSSF a été reçue ce jour dans le cadre de la mise en place des groupes de travail suite aux différentes mobilisations.

Au cours de cette table ronde, présidée par Mme Marisol Touraine, Ministre de la santé, l'UNSSF a rappelé sa volonté d'avoir des échanges constructifs permettant d'avancer vite sur les différents dossiers.

Ainsi 4 groupes de travail seront mis en œuvre sur :

- le parcours de soins sage-femme premier recours
- le statut de la sage-femme hospitalière
- la révision des décrets de périnatalité
- la formation initiale des sages-femmes et l'accès à la recherche.

Nous resterons vigilants et nous continuerons à défendre les sages-femmes afin qu'elles soient pleinement reconnues et valorisées à la hauteur de leurs compétences et de leur rôle de premier recours dans la préservation de la santé des femmes.

Nous défendons l'intérêt des patientes par notre attachement au service public et à l'accès aux soins pour tous.

Contact Presse : Vincent Cicero – 0647546685 – contact@unssf.org